



Pressemitteilung

Die Pflanzkartoffelsaison ist eröffnet

EUROPLANT Pflanzkartoffeln wieder am Markt erhältlich

Lüneburg, Februar 2022 | Im Großhandel läuft die Vermarktung von Pflanzkartoffeln bereits auf Hochtouren. Und auch in vielen Gartenmarktzentren und Fachgeschäften in ganz Europa stehen EUROPLANT Pflanzkartoffeln ab jetzt wieder zur Verfügung.

Die EUROPLANT Qualitäts-Pflanzkartoffeln sind in den verschiedenen Reifegruppen und Kochtypen sowie in Bio-Qualität für die Auspflanzung im Hausgarten, für den Kleinerzeuger und den Direktvermarkter erhältlich.

Wegen des sehr guten Geschmacks, der gelben bis tiefgelben Fleischfarbe und der hervorragenden Kocheigenschaft werden EUROPLANT Sorten von vielen Kunden auch in der Direktvermarktung und aus dem eigenen Garten sehr geschätzt. Die gegen Krankheiten und Schädlinge widerstandsfähigen Sorten bescheren einen guten und zuverlässigen Ernteertrag.

„Unsere Züchter freuen sich, dass sie auch mit den neuen Sorten wie BERNINA, DANINA oder EMILIANA immer wieder den Geschmack der Verbraucher getroffen haben,“ so Jörg Eggers, Geschäftsführer von EUROPLANT.

Die EUROPLANT Pflanzkartoffeln werden in den meisten örtlichen Bau- und Gartenmärkten und Raiffeisenmärkten sowie online z.B. über Kiepenkerl/Nebelung und Kartoffel Müller angeboten.



EUROPLANT Pflanzenzucht GmbH – Sorten, Kompetenz & Service

Weltweiter Vertrieb von Pflanzkartoffeln in Premiumqualität

EUROPLANT ist ein innovatives, international tätiges Handelshaus für Pflanzkartoffeln. Die Unternehmensgruppe ist in mehr als 70 Ländern aktiv und verfügt über ein Vertriebsnetzwerk von 13 Tochter- und Beteiligungsunternehmen und weiteren Vertragspartnern. Die EUROPLANT Unternehmensgruppe vertreibt insgesamt circa 250.000 Tonnen Pflanzkartoffeln weltweit, davon 125.000 Tonnen auf dem deutschen Markt. Neben dem weltweiten Vertrieb geschützter Sorten im Alleinvertrieb bietet EUROPLANT ihren Kunden ein umfassendes Portfolio aus Service und Beratung und unterstützt damit die Kundenbedürfnisse in den unterschiedlichen Absatzmärkten. Mit einem Team von mehr als 250 kompetenten Mitarbeitern verfügt EUROPLANT über die personellen Ressourcen, um den hohen internationalen Qualitätsanspruch umzusetzen. Geleitet wird das Unternehmen von den beiden Geschäftsführern Jörg Eggers und Jörg Renatus.

Das niedersächsische Unternehmen mit Sitz in Lüneburg wurde 1992 als Vertriebsfirma des traditionsreichen Züchtungsunternehmens Kartoffelzucht Böhm GmbH & Co. KG und dessen Partnern Vereinigte Saatzuchten eG, Raiffeisen Centralheide eG und RAISA eG gegründet. EUROPLANT übernahm nach der Gründung die Vermarktung der Kartoffelsorten ihrer Gesellschafter zunächst in Ostdeutschland und für verschiedene Exportmärkte. Ab 2002 übernahm EUROPLANT die weltweiten Vertriebsrechte.

Für weitere Informationen

EUROPLANT Pflanzenzucht GmbH
Wulf-Werum-Str. 1 · 21337 Lüneburg
Tel. 04131 7480-05 · info@europlant.biz